
Mitgliederversammlung des Mitteldeutschen Tischfussballverband e.V. (MTFV) 

11.02.2024 

 

Anwesenheit: Daniel Görlich (Vorstand, 1. Vorsitzender, Jena), Falco Drobny (Jena), 

Sophia Becker (Vorstand, Sportwärtin, Magdeburg), Tina Wohlfarth (Vorstand, 

Schriftführerin Erfurt), Felix Glasmeyer (Vorstand, Kassenwart, TFC Leipzig), Hannes 

Ehrlich (Halle), Levin Patzelt (Görlitz), Thomas Rühl (KGB Leipzig), Katharina Schönberger 

(Pinshot Freiberg), Jannik Mähn (Dresden), Matthias Walter (Dresden), Hannah Giebel 

(KGB Leipzig), Lara Frisius (Erfurt), Mathias von Ludwig (Pinshot Freiberg), Sandra Kilian 

(Magdeburg), Florian Lahmann (Salzwedel) 

Stimmberechtigte Vereinsvertreter: 9 

 

Protokoll: Tina Wohlfarth 

 

Versammlungsleiter: Daniel Görlich 

 

Termin: Sonntag, den 11. Februar 2024 

Beginn: 17.00 Uhr Ende: 19:30 Uhr 

Ort: Hybrid (die Mitglieder können wahlweise durch Präsenz am Versammlungsort  

oder im Wege der elektronischen Kommunikation teilnehmen) 

Versammlungsort: Vereinsheim des Paradise Fusion e. V. in Jena 

An der Leite 9, 07749 Jena 

Virtuell: per Microsoft Teams (Link siehe E-Mail zur Einladung) 

Abstimmungstool: ADoodle (https://adoodle.org/)  

 

Zu 1.: Begrüßung:  

Daniel Görlich eröffnet die Sitzung und klärt die Beschlussfähigkeit, sowie satzungsgemäße 

Einberufung. Sitzung wurde ordnungsgemäß einberufen. Versammlung ist beschlussfähig. 

 

Abstimmung zur Annahme Tagesordnung  

- einstimmig angenommen 

 

Tagesordnung 

1. Begrüßung, Überprüfung der Anwesenheit & Beschlussfähigkeit 

2. Tätigkeitsbericht des Vorstands 

3. Kassenbericht / Kassenprüfbericht 

4. Entlastung des Vorstands 

5. Vorstandswahlen (alle Posten) 

6. Wahl der Kassenprüfer 

7. Abstimmungen & Anträge (inklusive Satzungsänderungen) 

a. §14.2 – Erweiterung der Satzung um formalen Paragraph bezüglich 

Behörden 

b. §12.1 – Grundsätzliche Tätigkeit ehrenamtlich 

c. §19.2 – Präzisierung an wen bei Auflösung des Verbandes das Vermögen 

geht 

d. Gebührenordnung §4 – Löschung Coronaabsätze, Einführung kostenfreie 

Meldung ohne Ligateilnahme 

8. Sonstiges 



Zu 2.: Tätigkeitsbericht des Vorstandes: 
-          Sophia berichtet als Sportwärtin von der Saison 2023 
-          Derbys kamen gut an, als Schritt zu einer Regionalisierung 
-          Anmerkungen bitte immer direkt äußern, damit es für die Austragenden besser 
umzusetzen ist 
-          Sommerfest in Freiberg: Katha gibt einen kurzes Rückblick, leider keiner vom 
Vorstand/Organisatoren anwesend, war gut besucht und kam gut an 
-          Planung der Saison 2024 wurde von Sophia und Daniel vorgenommen, 
Austragungsorte wurden versucht an allen Bedürfnissen angemessen auszurichten 
-          Daniel gibt noch ein paar allgemeine Infos 
-          Webseite läuft wieder 
-          Allgemein normaler Betrieb zurückerlangt 
 
 
Zu 3.: Kassenbericht / Kassenprüfbericht 

 
Felix Glasmeyer gibt den Kassenbericht ab: 
-          Neue Tische erworben, ältere abverkauft 
-          Leichtes Plus zum Jahresende 
-          Kalkulation für 2024 
-          Darauf aufbauend können Unterstützungen abgestimmt werden 
-          Prüfberichte werden gezeigt und im Anschluss angehangen 
-          Keine Anmerkungen 
-          Dank des restlichen Vorstandes an Felix für seine Arbeit 
  
Zu 4.: Entlastung des Vorstandes: 
-          Vorstand wird entlastet: einstimmig angenommen 
  
Zu 5.: Vorstandswahlen: 
Neuwahl des Vorstandes: 
-          Alle Posten stehen zur Wahl 
-          Daniel wird als 1. Vorsitzender vorgeschlagen 
-          Daniel würde noch eine Periode als Vorsitzender kandidieren 
-          Daniel einstimmig gewählt (9 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung) 
-          Nimmt Wahl an 
-          Jannik Mähn für 2. Vorsitzenden vorgeschlagen 
-          Mit einer Enthaltung gewählt (8 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung) 
-          Nimmt Wahl an 
-          Felix als Kassenwart vorgeschlagen 
-          Mit einer Enthaltung gewählt (8 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung) 
-          Nimmt Wahl an 
-          Sophia wird als Sportwart vorgeschlagen 
-          Einstimmig gewählt (9 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung) 
-          Nimmt Wahl an 
-          Tina wird als Schriftführerin vorgeschlagen 
-          Einstimmig gewählt (9 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung) 
-          Nimmt Wahl an 
-          Katharina als Jugendwart vorgeschlagen 
-          Position wird durch Sophia kurz erläutert 
-          Katharina stellt sich zur Wahl 
-          Mit einer Enthaltung angenommen (8 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung) 
-          Nimmt Wahl an 
 
 
 



Neu gewählter Vorstand: 
1.Vorsitzender: 
Daniel Görlich 
 
2.Vorsitzender: 
Jannik Mähn 
 
Kassenwart: 
Felix Glasmeyer 
 
Sportwärtin: 
Sophia Becker  
 
Schriftführerin: 
Tina Lisa Wohlfarth 
 
Jugendwärtin: 
Katharina Schönberger  
 
Zu 6.: Wahl zum Kassenprüfer: 
-          Hannes wird als Kassenprüfer für 2 weitere Jahre gewählt 
-          Erklärt nochmal die Position 
-          Sandra stellt sich zur Wahl 
-          jeweils Einstimmig gewählt 
-          Beide nehmen die Wahl an 
  
Zu 7.: Abstimmungen & Anträge: 
a. §14.2 – Erweiterung der Satzung um formalen Paragraph bezüglich Behörden 

-          1. Antrag zur Satzungsänderung wird zur Wahl gestellt 
-          Frage, woher die Formulierung kommt 
-          Daniel erklärt, dass er sich für die Formulierung an anderen Satzungen orientiert hat 
-          Antrag wird diskutiert, um mögliche Unsicherheiten zu klären 
-          Antrag mit einer Enthaltung angenommen (8 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung) 
 
b. §12.1 – Grundsätzliche Tätigkeit ehrenamtlich 

-          2. Antrag zur Satzungsänderung wird zur Wahl gestellt 
-          Basiert auch auf Anmerkung des Finanzamtes 
-          Antrag wird einstimmig angenommen (9 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung) 
 
c. §19.2 – Präzisierung an wen bei Auflösung des Verbandes das Vermögen geht 

-          3. Antrag zur Satzungsänderung wird zur Wahl gestellt 
-          DTFB wird zukünftig konkreter genannt 
-          Antrag wird einstimmig angenommen (9 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung) 
 
d. Gebührenordnung §4 – Löschung Coronaabsätze, Einführung kostenfreie Meldung ohne 

Ligateilnahme 

-          4. Antrag zur Gebührenänderung wird zur Wahl gestellt 
-          Gebühren die aus der Coronazeit erwachsen sind sollen zurückgenommen werden 
-          Kostenfreie Meldung soll möglich werden 
-          Fragen werden geklärt 
-          Mitglieder können gemeldet werden und erhalten die c-Lizenz 
-          Sollen gesondert an Sophia gemeldet werden 
-          Wahl zum 4. Antrag: einstimmig angenommen (9 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung) 
Ausformulierte Anträge liegen im Anhang bei 



8. Sonstiges: 
Vereinsrunde: 
Flo, Salzwedel: 
-          Ganz mieses Jahr, hohe Kosten 
-          Sehr starke Belastung, wird versucht auszugleichen 
-          Sportliche Leistung ist damit auch belastet 
-          Eventuell muss das Vereinsheim umziehen  
-      Djamila richtig durchgestartet 
-          Nachwuchsarbeit soll wieder aktiviert werden über Schulen 
-          Hoffnung, dass in der 2. Hälfte 2024 besser wird und wieder aktiver 
 
Levin, Görlitz: 
-          Anfang des Jahres Ausbau 
-          2. Mannschaft eröffnet 
-          Neue Leute aus Bautzen angeschlossen 
-          Sportlich wieder viel Engagement 
-          Freuen sich, dass Wege durch den MTFV berücksichtigt 
  
Felix, TFC Leipzig: 
-          Positives Jahr 
-          Neue Mitglieder, gleiche Zahl Mannschaften 
-          Möglichkeiten begrenzt durch Barbetrieb im Vereinsheim 
-          Minichallenger kann dadurch nicht wie gewünscht umgesetzte werden 
-          Neue Location zu suchen gestaltet sich schwer, wird aber geprüft 
-          Dank an Halle für Trainingsmöglichkeiten 
  
Hannah, Thomas, KGB Leipzig: 
-          Leipzigliga läuft gut 
-          Suche nach Vereinsheim und Sponsoring läuft 
-          Auch um Liga austragen zu können 
-          Eintritt in SSB angestrebt 
-          Mitgliederzahl stagniert 
-          Finanziell wieder besser 
  
Hannes, Halle: 
-          Vereinsheim soll nochmal umstrukturiert werden, für mehr Platz 
-          Sportlich wieder mehr Mitglieder, mehr als 50 aktive 
-          Minichallenger Serie jeden 3. Freitag im Monat 
  
Katha, Freiberg: 
-          Ganz gut 
-          Neue Mitglieder, auch ein paar unter 18 (ca. 4) 
-          Nachwuchsarbeit soll wieder aktiver gefördert werden 
-          Bisher 1.-4. Klasse m, bald auch Mittelstufe 
-          Neue Mannschaft 
  
Tina, Erfurt: 
-           Mitgliederzahl etwa stabil 
-       Unisport läuft gut und es kommen regelmäßig neue Mitglieder dazu 
-       letztes Jahr lief ganz gut, neue Anschaffung von Bonzini und Garlando war      
        kostenintensiv 
-       2 neue Mitglieder im Vorstand 
  
Sophia, Magdeburg: 
-          Nix besonders schlecht, nicht besonders herausragend 



-          20 Mitglieder 
-          Unisport wird versucht, aber es gibt da Widerstand 
-          Altersdurchschnitt etwas höher 
-          Einmal im Monat DYP 
-          Ab und zu tritt jemand ein 
-          Challenger fand statt, war mit eigener Location günstiger 
-          Ab jetzt kann auch Liga ausgetragen werden 
  
Daniel, Jena: 
-          Vereinsheim aktuell noch stabil, aber nicht klar wie lange 
-          Regelmäßig Jugendtraining 
-          Unisport ist angelaufen 
-          Firmenkickercup hat gut geklappt und etwas Geld eingebracht 
-          Regionalliga wieder in Jena 
-          Bundesliga Finale in Jena 
  
Matthias, Dresden: 
-          Läuft recht gut 
-          11 neue Mitglieder 
-          Training für Anfänger angeboten 
-          DYP und DYP-System kommt auch gut an 
-          Location für Challenger gefunden, voraussichtlich August 
-          4 Mannschaften ab 2024 
 
  
Daniel Görlich schließt die Versammlung  
 
 


